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У депутата О. В. Гороховой на собрании 23 июня 2015 года возник очень странный
вопрос по покосам травы. Ольга Вячеславовна уже не в первый раз созвалась быть
депутатом, а вот в законодательстве плавает, как двоечник у доски. Она считает, что
высокая трава подлежит кошению и депутатам необходимо бить тревогу и звонить на
"горячую" линию. Уважаемые депутаты, тщите льнее (c) и изучите документ
Правительства Москвы, которому вы всем составом верно служите. Вот здесь можно
скачать на рабочий стол этот волшебный документ - 743-ПП от 10.09.2002 "Об
утверждении Правил создания, содержания и охраны зеленых насаждений". 

      

  

{youtube}VHS92MEnV6s{/youtube}

  

Вызывает недоумение то, что депутатам нынешнего созыва, заседающим три года
подряд в помещении управы, неизвестен телефон "горячей" линии управы.

  

ТУТ о директоре школы О. В. Гороховой.

  

Долгое время проживающей в районе Гороховой О. В., должно быть известно, что в
Ясеневе все газоны являются луговым разнотравьем и не косятся по телефонному
звонку депутата на "горячую" линию. Видимо, немного запуталась Ольга Вячеславовна,
собираясь решить эту  проблему по телефонному звонку.
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